

Semaine du 31 octobre au 7 novembre 2021

31^e Dimanche du temps ordinaire

Horaire des célébrations

Dimanche 31 octobre 2021

9h15 Église Saint-Gérard-Majella

Gaston Turpin
Édith Diotte

Son épouse et ses enfants
Famille Gérald Diotte

11h Église Saint-Joseph

Liturgie de la parole

Dimanche 7 novembre 2021

9h15 Église Saint-Gérard-Majella

Serge Falardeau
Aux intentions personnels

Hélène Meilleur & Philippe Nantel
Une paroissienne J.L.

11h Église Saint-Joseph

Tony Mammoli
Jacques Forget
Parents défunts

Sa femme, sa fille et amis chasseurs
Famille Mammoli et amis chasseurs
Lise Alary-Roy

Lampe du sanctuaire

Église Saint-Gérard-Majella
Église Saint-Joseph

David & Karen
Famille Cécile Meilleur

Merci pour vos contributions. Votre appui financier est très important.

Quête du 24 octobre 2021 VB 182.55\$ K 278.25\$

Cultes 71.65\$

Contribution annuelle

Dîme 2021

St-Gérard 2850.00\$

St-Joseph 2495.00\$

Merci de donner à la Paroisse Bon Pasteur.

Retournée vers le Père :



Le 30 septembre est décédée au CISSS des Laurentides, Mme Françoise Caron à l'âge de 91 ans. Veuve de M. Albert Dancause, elle était la fille de M. Mandoza Caron et de Mme Alice Deschambault. Les funérailles ont eu lieu vendredi le 29 octobre dernier à 14h à l'église St-Gérard de Kiamika, suivies de l'inhumation au cimetière de Lac-du-Cerf. Elle laisse dans le deuil plusieurs parents et amis. Nos sincères condoléances à la famille éprouvée.

Dimanche 31 octobre 2021 « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, Tu aimeras ton prochain comme toi-même. » (Mc 12, 30-31) En ce dimanche qui termine le Mois missionnaire, le texte biblique nous ramène à l'essentiel de la foi chrétienne : l'amour. La première lecture contient le Shema Israël, la prière quotidienne d'Israël, tirée du Deutéronome : « Écoute, Israël : le Seigneur notre Dieu est l'Unique. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force. »

(Dt 6, 4-5) Cette prière est l'équivalent du « Notre Père ». Nous, chrétiens, nous le répétons avec amour, sachant bien que le Seigneur notre Dieu est vraiment unique, mais pas solitaire, et nous adorons son unité dans la trinité des Personnes. Dans l'évangile, Jésus rapproche l'amour de Dieu et l'amour du prochain et nous indique la voie à suivre pour parvenir à la sainteté. Celle-ci n'est pas seulement l'accomplissement de normes, mais la réalisation de l'amour vrai, car Dieu est Amour. Jésus fait ici un coup de maître : il relie l'amour du prochain à l'amour de Dieu, comme ne faisant qu'un seul précepte. Ce rapprochement concorde bien avec la pensée des prophètes où Dieu déclare : « C'est l'amour que je veux et non les sacrifices. » (Os 6, 6) Marc a fait de la rencontre entre Jésus et un scribe un épisode heureux. Après la réponse de Jésus, personne n'osait plus l'interroger. Rappelons le thème qui nous a accompagnés tout au long de ce mois missionnaire qui s'achève : « Il nous est impossible de nous taire sur ce que nous avons vu et entendu. » (Ac 4, 20) À la fin de ce mois missionnaire, c'est le temps de partir en mission. Attention ! le monde vit toujours sous l'emprise de la pandémie du coronavirus. Il n'est pas facile de se déplacer. Mais il existe plusieurs manières d'être missionnaires et de soutenir la mission. Faisons alors un geste pour la mission, une prière, un don et d'autres bonnes actions. Mettons de l'amour au cœur de la mission. Car l'amour de Dieu et du prochain, c'est l'essence même de l'action missionnaire, la base de toute initiative missionnaire. Que Notre-Dame de la Mission et saint Joseph intercèdent pour nous.

Texte de pape François sur la fraternité (lu par André Dion):

Pour de nombreux chrétiens, ce chemin de fraternité a aussi une Mère, appelée Marie. Elle a reçu au pied de la Croix cette maternité universelle (cf. Jn 19, 26) et elle est pleine de sollicitude, non seulement pour Jésus, mais aussi pour le « reste de ses enfants » (Ap 12, 17). Forte du pouvoir du Ressuscité, elle veut enfanter un monde nouveau où nous serons tous frères, où il y aura de la place pour chacun des exclus de nos sociétés, où resplendiront la justice et la paix.

Communiqué

Il y a sept ans, le pape François publiait sa lettre encyclique Laudato Si qui invitait les chrétiens et toute personne de bonne volonté à s'investir pour la sauvegarde de la création et à prendre soin de notre maison commune qui est notre planète, la Terre. À la clôture de l'Année spéciale anniversaire, le 25 mai 2021, le saint Père nous a offert la Plateforme d'action Laudato Si, en abrégé, LSAP, un voyage de 7 ans de conversion écologique en action que vous pouvez découvrir en cliquant sur le lien suivant : <https://plate-formedactionlaudatosi.org/>.

Ensemble, le pape François nous invite à entreprendre ce voyage dans sept secteurs de notre vie : familles, paroisses et diocèses ; établissement d'enseignement (écoles, universités, etc.) ; hôpitaux et centres de santé ; économie et services (entreprises, coopératives, fermes, etc.) ; organisations et groupes (communautés, écologiques, mouvements, ONG, centres de communication, fondations, etc.) ; ordres religieux (communautés, provinces, ordres).

L'objectif est d'amener chacun de nous à participer à un mouvement populaire pour contribuer à la masse critique nécessaire à une transformation sociale radicale en coopérant en tant qu'instruments de Dieu pour les soins de la création, chacun selon sa propre culture, son expérience, ses engagements et ses talents.

C'est dans cet esprit que notre évêque, en communion avec les autres évêques du Canada, nous convie à participer à cette démarche pour la sauvegarde de la création et les soins à donner à notre maison commune dans une vision et une spiritualité écologiques qui passent par l'action.

Ce communiqué sera publié dans le feuillet paroissial et sur les sites Internet de nos paroisses.

Saint-Jérôme, le 7 octobre 2021

Pour les diocèses de Mont-Laurier et Saint-Jérôme,

Fabrice Nsamolo, v.g

Chancelier

Prière pour une Église synodale. Communion/participation/mission

Chaque session du Concile Vatican II a commencé par la prière *Adsumus Sancte Spiritus*, le premier mot du latin original, signifiant "Nous nous tenons devant Toi, Esprit Saint", qui a été utilisée historiquement lors des Conseils, Synodes et autres rassemblements de l'Église depuis des centaines d'années, et qui est attribuée à Saint Isidore de Séville (vers 560 - 4 avril 636). Alors que nous nous engageons dans ce processus synodal, cette prière invite l'Esprit Saint à être à l'œuvre en nous afin que nous puissions être une communauté et un peuple de grâce, ici la version simplifiée afin que tout groupe ou assemblée liturgique puisse la prier plus facilement.

L'Église universelle est l'Église convoquée en Synode !

La XVI^e Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques aura lieu à Rome en octobre 2023 sur le thème « Pour une Église synodale : communion, participation et mission ». Dimanche dernier le 10 octobre 2021, le pape François a lancé au niveau de l'Église universelle la démarche de préparation du Synode. Notre évêque, Mgr Raymond Poisson, à titre de président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, était présent à Rome avec le Saint-Père pour ce lancement. Ce dimanche 17 octobre 2021, la démarche sera lancée dans chaque diocèse du monde. Ainsi, l'Église universelle est convoquée en Synode pour vivre un temps d'écoute, de dialogue et de discernement. L'Église tout entière est appelée à mieux répondre à sa mission d'annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus Christ. Les paroisses ont reçu des outils pour favoriser une liturgie de lancement ce 17 octobre afin de souligner l'ouverture du Synode des évêques, lequel se clôturera en 2023 par l'Assemblée des évêques autour du Saint-Père à Rome. Ce matériel liturgique pourra être utilisé au cours des prochains dimanches. Nous proposons de diffuser et de réciter aux messes dominicales la prière du Synode « Nous voici devant toi Esprit-Saint ». Pour nos Églises diocésaines de Mont-Laurier et Saint-Jérôme, la démarche synodale sera l'occasion de poursuivre la route entreprise le 1er juin 2020 avec notre évêque, Mgr Poisson. Ce chemin de la synodalité favorisera l'union de nos diocèses sous la conduite de l'Esprit-Saint. Notre démarche diocésaine sera mise en route le mercredi 20 octobre prochain. Mgr Poisson a invité les pasteurs, les diacres, les agentes et agents de pastorale au lancement de la démarche synodale. Nous vivrons ce lancement dans le respect des mesures sanitaires, en l'église de Sainte-Agathe-des-Monts. À la suite du lancement diocésain, des baptisés de chez nous seront conviés par leur pasteur à joindre une équipe de leur secteur paroissial pour participer à la démarche synodale. À partir de 10 questions pour la vie de l'Église, les participants seront invités à s'écouter et à dialoguer sur dix pôles thématiques essentiels qui concernent toute l'Église. Enfin, le but du Synode, et donc de cette consultation, n'est pas de produire des documents mais, comme le souligne le pape François : « faire germer des rêves, susciter des prophéties et des visions, faire fleurir des espérances, stimuler la confiance, bander les blessures, tisser des relations, ressusciter une aube d'espérance, apprendre l'un de l'autre, et créer un imaginaire positif qui illumine les esprits, réchauffe les cœurs, redonne des forces aux mains ». Le pape François manifeste ainsi que l'on ne peut changer les structures de manière efficace sans transformer la manière de les vivre et de les habiter.

12 octobre 2021 Marc Richer, prêtre Vicaire général aux affaires pastorales